



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

25/04/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

### Entrevista / Luis Mendoza (Diputado - PAN)

“Sin duda estamos pasando por un tiempo político y administrativo muy peligroso. Es muy lamentable el uso fastuoso de las instituciones, el brazo ejecutor de la fiscalía donde al parecer el único criterio es ayudar a ganar elecciones a través de la fiscalía y servidores públicos. Están muy nerviosos en el gobierno de la Ciudad de México porque ya perdieron, no tienen votos, no saben ganar a la buena, en Benito Juárez y en muchas alcaldías lo han sabido demostrar como han sabido trabajar; entonces esta es la desesperación de un gobierno ya perdido en lo administrativo y en lo político”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJ2GCB%5FAMJPn0wY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214234&parId=75F18D3264FEE48F%214230&o=OneUp>